

笑顔輝く せたっこ通信

あっという間に2学期の終了の日を迎えました。保護者の皆様には、いつも温かく見守り力強い応援を頂き、心より感謝申し上げます。明日から始まる冬休みは、子どもたちにとって楽しめることだと思います。どうぞ、ご家族でよいお年をお迎えください。

令和7年12月
大津市立瀬田幼稚園



心も体も温まった大根炊き

5歳児が収穫した大根を5歳児の保護者の方6名にご協力いただきました。子どもたちは朝から畑で大根を収穫し、「お願ひします！！」とはりきって持ってきました。今年はとてもきれいで立派な大根で、子どもたちは両手に抱えて誇らしげに持ってきました。

ここから調理場は大忙しです。大根を洗ったり、葉っぱを落としたり皮を剥いたり…手際よくあっという間に食べやすい大きさに切られた大根がお鍋の中に入っていきました。



その後、灰汁を取りながら大根が軟らかくなるまで煮ていきます。そして味付けです。お家で作る量とは違うので、どのくらい入れるとよいのか、子どもたちが食べやすい味はどんなのか、を考えながら味付けをしてくださいました。

午後からの暖かい日差しの中、園庭で親子が大根を取り分けながら食べている姿を見て、収穫の喜びと親子の触れ合いと調理をしてくださった保護者の方への感謝で心が温まりました。

子どもたちと保護者の方とが同じ体験をすることができた素敵なお1日となりました。ありがとうございました。



せたっこまつり

12月10日にPTA主催でせたっこまつりを開催していただきました。今年度は有志の保護者の方もたくさんご協力いただき、心温まるせたっこまつりとなりました。

お馴染みのゆめポケットさんの歌に合わせたシルエットクイズに始まり、保護者の方の優しい歌声に思わず涙…する場面も。子どもたちも、保護者の方の真剣な姿を感じ取っていたと思います。

私達教職員も歌わせていただきました。そして、魔法使いも来てくれました。涙あり、笑いありの楽しいせたっこまつりでした。



えっ？サンタさん？

12月に入り、各クラスではリースやブーツ、ツリーをつくったり、「サンタさんに〇〇おねがいした。」と子どもたちが嬉しそうに話をしたりするようになりました。あお組の子どもたちは「前（去年）はサンタさんが来てくれたけど…」と期待を込めて教えてくれていました。そして今年も幼稚園にサンタさんが来てくれました。1番の親友のトナカイが風邪をひいたので、今日は違うトナカイと幼稚園に来てくれたとのことです。



子どもたちはサンタさんに聞きたいことがたくさんありました。「好きな食べ物はなに？」 「サンタさんの家のモツリーはあるの？」と自分たちの生活とサンタさんを重ねていました。サンタさんは子どもたちの夢を大切に、一つ一つ丁寧に答えてくれていました。みんなのお待ちかねのプレゼントをもらい笑顔いっぱいの1日でした。

イルミネーション点灯式について

12月23日(火)16:00からがありますので、ご都合のつく方は15:45頃に正門前にお越しください。

この通信は大津市のホームページからも見て頂くことができます。

ホームページには瀬田小学校の児童に向けた通信も載せていくので、是非見てくださいね。

